

28 November / novembre 28, 2023

Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION

ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné, l'Addenda n° 1 est émis.

Questions and Answers / Questions et réponses:

Question 1: Will the client accept a chair with a back height range of 24-26.5 ?

Answer 1: Mid-back chairs will not be acceptable from an ergonomic point of view. We'd like the chairs to be able to adjust from 24 to 28 inches in height.

Question 1: Le client acceptera-t-il une chaise avec une hauteur de dossier comprise entre 24 et 26,5 ?

Réponse 1: Les chaises à dossier moyen ne seront pas acceptables du point de vue ergonomique. Nous aimerions que les chaises puissent s'ajuster de 24 à 28 pouces de hauteur.

Question 2: For both the Sherbrooke and Halifax delivery locations, there is no loading dock, however I am wondering what size of delivery trailer would fit on the properties? Is there space for 53' trailers on site at both the Sherbrooke and Halifax locations?"

Answer 2: In Sherbrooke the office can accommodate a 53' foot trailer if they back in, but a smaller size would be able to navigate the parking lot more easily. The Halifax office does not have a parking lot, so delivery trucks must stop on the main street to unload.

Question 2: Pour les sites de livraison de Sherbrooke et d'Halifax, il n'y a pas de quai de chargement, cependant je me demande quelle taille de remorque de livraison conviendrait aux propriétés ? Y a-t-il de l'espace pour des remorques de 53 pieds sur place aux emplacements de Sherbrooke et d'Halifax ?

Réponse 2: À Sherbrooke, le bureau peut accueillir une remorque de 53 pieds si elle y convient, mais une remorque plus petite faciliterait les déplacements dans le stationnement. Le bureau d'Halifax ne dispose pas de stationnement, les camions de livraison doivent donc s'arrêter sur la rue principale pour décharger.